

Die Stadtpiraten von Gunzenhausen

24. Jul 2015

Ferienbetreuung der Stadt Gunzenhausen für Kinder von 6 bis 12 Jahren

In den letzten beiden Sommerferienwochen vom 31. August bis 4. September und vom 7. bis 11. September gab es bisher kaum Möglichkeiten der Ferienbetreuung für Kinder. Mit dem Angebot „Stadtpiraten“ füllt die Stadt Gunzenhausen jetzt diese Lücke.

Zusammen mit Stadtjugendpfleger Helmar Zilcher als Kapitän Helmar können die Kinder nach Herzenslust Spiele machen, kochen, basteln, an Exkursionen teilnehmen und vieles mehr. Die beiden Wochen können gemeinsam oder wochenweise gebucht werden.

Die Kinder treffen sich täglich im kommunalen Jugendzentrum. Die Kosten betragen pro Kind und Woche 90 Euro. Geschwisterkinder erhalten eine Ermäßigung. Die Betreuungszeit beginnt morgens um 7.30 Uhr und endet um 17 Uhr.

Helmar Zilcher sucht noch Helfer für diese beiden Wochen. Engagierte junge Leute ab 16 Jahren können sich im Jugendbüro in der Rathausstraße unter Telefon 508-122 melden. Auch die Helfer können sich für eine der beiden Wochen oder für beide Wochen bewerben.